

Fleißige Chöre zum Saisonauftakt

31.08.2018

Fleißig waren Groß und Klein schon zu Beginn der Saison:

So sang der Kinderchor am 10.8. in der Seniorenresidenz Kranichstein



und der Junge Chor folgte am 26.8. einer Einladung zum Gartenkonzert bei den Freunden und Namensvettern (Junger Chor St. Josef) in Offenbach.



Vor der Fahrt nach Offenbach gestalteten Kinder- und Junger Chor zusammen den offiziellen Abschiedsgottesdienst "unseres" Pfarrers Tobias Geeb musikalisch mit, der dem Ruf nach Mainz folgt und nur noch bis Ende September in der Gemeinde Egelsbach/Erzhausen wirkt.

Der Kinderchor, jedoch, freut sich zusammen mit dem KinderMusikKreis am 23.9. (10 Uhr) noch den Erntedank-Gottesdienst mit Tobias Geeb feiern zu können.

Zuvor kann man den Jungen Chor noch im Kerb-Gottesdienst (Kerb-Sonntag, 16.9. 10 Uhr) in der evangelischen Kirche Egelsbach hören